

あなたに はつたつち

リレーエッセー⑥⑥

”心のタスキもつないだ 駅伝大会“



高森 薫さん
(南大中)

趣味
ガーデニングもどき

少し前の事になりますが、ちょっと親バカな私の話を聞いてください。うちの息子は、播磨南高校3年生の陸上部員なんです。長距離選手で、毎日コツコツと朝夕練習を重ねていました。

私はそのころ、仕事と陸上部の会の役員とで毎日忙しくしていましたが、この役員を引き受けた事で思わぬ感動を子どもからプレゼントしてもらいました。東播駅伝を3日後にひかえ、私は息子に「調子はどう?」と尋ねると「体調はバッチリ! 県駅伝には絶対に出るで!!」と力強く言うんです。私はなんだか息子がとても大人に見えて頼もしく思えました。また、東播駅伝の前日には、応援の陸上部

員の皆さんが、千羽鶴を折ったり、選手全員に心の込められたお守りやチームカラーの手作りミサンガの用意をしてくれたり、夜遅くまでゼッケンを縫っている姿を見て、心打たれ胸が熱くなりました。そして、いよいよ東播駅伝の当日、選手のバクバク感が伝わってきて、私も心地よい緊張感を味わいました。結果は、選手たちの頑張りはもちろん、先生方、OBの方、陸上部父母の会の役員の連携した応援で、本当に県駅伝大会に駒を進める事ができました。「これぞ陸上部一丸となって!」という言葉がぴったりという瞬間でした。一生懸命になれる事は形は違ってもやっぱりすばらしい。

この年になって再認識させてもらいました。そして引退試合になる県駅伝大会では目標タイムの2時間20分には少し及ばなかったけど、「最後の大会に良い走りできた!」と話す息子の表情はとても明るかったです。播磨南陸上部の長距離選手は6人で、昨年に引き続き野球部から助っ人を頼んでの出場だったので、一人一人の喜びもひとしおの事でした。

今の世の中「このころの若者は」と思われる方が多いですが、目標に向かって頑張っている若者もいるという事をお忘れなく。まだまだ捨てたもんじゃありません。

最後になりましたが、今春播磨南に入学される皆さん! ぜひ陸上部に入部して、いい思い出づくりしてみてください。とってもいい先輩が待っていますよ。

わんぱくはりまっ子



青木 秀統くん (1さい) 優璃ちゃん (4さい)
宮西
素直でやさしい子になってね
(お父さん・お母さんより)



このコーナーに出てください「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(3歳~5歳対象) 広報担当まで電話を。またスナップ写真を送ってもらってもけっこうです。

ミニコンサート

キューピット保育園



▲元気いっぱいのコンサート

木枯らしが保育園の窓をたたく寒い中、いろいろな楽器が保育室から響き合っています。初めて見る楽器、初めて手にふれる楽器にうれしそうに興奮気味の子どもたちは、ミニコンサートに向けて練習しています。

創立30周年のお祝いの木を植えたよ 蓮池幼稚園



▲大切に育てていきます

12月17日(水)、30周年おめでとうのお祝いの木を、PTA役員のお母さんにも来ていただいた、みんなで植えました。

この日のために、年長児のおじいさんが木を植える穴を掘ってくださいました。おめでとうのお祝いの木は、みかんの木と柿の木。年長児が大きな穴に木を運び、年中児も加わって土をしっかりとふせました。柿の木は葉も落ち、はだかんぼうなので、友だちと顔を見合わせて「いつなるのかなあ」「早く柿がなつてほしいなあ」と、少し心配顔。そして、おめでとうの木がたくさんのおいしい実をつけるように、みんなの大好きな「虹のむこうに」の歌を歌って、お祝いとお祝いをしました。早く大きくなーれ!!

喜んでもらって、うれしいよ!

播磨南小学校



▲自然の小さな王国

4・5・6年生が180坪×90坪の大きなダンボールを班に4〜5枚使って、共同制作をしました。6年生は、修学旅行の学習も含めて「平和を願って」階段アート。全校生に自分たちの平和への思いを発表し、今、校舎の階段に飾っています。5年生は「変身パネル」になってみたいな「こんな人」で、3学期に低学年を招待する予定です。4年生は「幸せの基地」を作り中庭で、1・2年生を招待して基地の中で楽しんでもらいました。「喜んでもらえるか心配だったけど、2回も来てくれた子がいたよ。うれしかった」と感想を話してくれました。人に喜んでもらえることの楽しさを味わえたようです。

恒例の“南中うどん” 今年もおいしかったよ 播磨南中学校



▲みんなで盛り上げるマラソン大会

2学期は、どこの学校も行事や発表会、研究会などが目白押しです。生徒たちは行事ごとに貴重な思い出を残し、成長しているようです。播磨南中学校では、そんな2学期の最後の行事として、今年もマラソン大会を実施しました。当日はあいにくの雨模様でしたが、生徒たちの気合いの入った激走は、雨など気にもとめないような熱戦でした。あわせて毎年恒例の炊き出しも行われました。頑張った後のご褒美は、おいしい「南中うどん」です。今年も校務員の目崎さんと溝渕さん、PTA役員の方々が心を込めて作ってくださった手作りのダシの味は、冷えた体を芯から温めてくれました。また来年も楽しみにしています。ごちそうさまでした。「本当においしかったよ!」